

Mittwoch, 6. Dezember 2023

Rems-Murr-Kliniken gGmbH
Am Jakobsweg 1
71364 Winnenden

Christine Felsinger
Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52110
E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

Große Kulisse und glänzende Musik zum Wohle der Klinik

600 Besucher beim Benefizkonzert der Klinik-Freunde Schorndorf / Landrat Dr. Richard Sigel dankt dem scheidenden Vorsitzenden Dr. Wolfgang Weigold

Schorndorf. Großartige Kulisse und glänzende Musik zugunsten guter Gesundheitsversorgung: In der ausverkauften Barbara-Künkelin-Halle zauberte Jenny Marsala, eine bekannte Sängerin aus Stuttgart mit Millionenpublikum auf Youtube, zusammen mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg Adventsstimmung. Der Erlös des Benefizkonzerts, das der „Verein der Freunde der Rems-Murr-Klinik Schorndorf e.V.“ erstmals nach der Corona-Pandemie wieder auf die Bühne bringen konnte, kommt der Klinik zugute – wie jede Benefizaktion der Klinik-Freunde seit 30 Jahren.

Eine Ouvertüre aus Felix Mendelssohns Harmoniemusik zum Auftakt machte mit munteren Holzbläser-Dialogen Lust auf mehr, denn das Orchester unter Dirigent Stefan Halder zog sowohl solistisch als auch mit großem Orchestervolumen wahrlich alle Register. Jenny Marsala, verströmte mit ihrer vollen, warmen Stimme weihnachtliche Atmosphäre, ob bei „Let it snow“, „Feliz Navidad“ oder bei diversen Eigenkompositionen, mit denen die schwäbisch-stämmige Künstlerin weltweit bekannt wurde.

„Das Benefizkonzert bildet zum Jahresabschluss den glänzenden Höhepunkt eines erfolgreichen Jahres für die Rems-Murr-Kliniken. Ich gratuliere dem Verein herzlich zum 30-jährigen Bestehen. Stellvertretend für alle Freunde der Klinik spreche ich Herrn Dr. Weigold meinen Dank für sein großartiges und unermüdliches Engagement aus, das den Menschen im Rems-Murr-Kreis und den Mitarbeitenden in der Klinik zugutekommt“, richtete der Aufsichtsratsvorsitzende und Landrat Dr. Richard Sigel seine Grüße ans Publikum und seinen Dank an den Verein.

Dr. Sigel präsentierte mit einem Video, wie der neue Funktionsbau am Standort Schorndorf aussehen wird. Bei Baukosten von rund 122 Mio. Euro fördert das Land dieses Vorhaben mit 73 Mio. Euro, das sind beachtliche 60 Prozent. Anfang 2024 findet der Baustart in der Schlichtener Straße statt.

„Für unseren Standort Schorndorf ist die Unterstützung des Landes, des Rems-Murr-Kreises und der Klinik-Freunde essenziell“, sagt André Mertel, Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken. „Dafür danke ich dem Verein und seinem scheidenden Vorsitzenden Dr. Wolfgang Weigold: Mit Ihrem Engagement kamen bis heute fast eine Million Euro an Spenden für unser bürgernahes Krankenhaus zusammen. So konnten wir zum Beispiel die Ausstattung des Eltern-Kind-Zentrums, die Neugestaltung des Patientengartens und zuletzt Geräteanschaffungen für das Therapieteam realisieren.“

Am Konzertabend wurde auch der Stabwechsel bei den Klinik-Freunden bekannt gegeben: Dr. Wolfgang Weigold, 15 Jahre lang als Vorsitzender außerordentlich engagiert und erfolgreich zum Wohle der Klinik, gibt sein Amt 2024 an den bisherigen Schatzmeister Dieter Retter weiter. Weigold selbst äußerte sich zum Abschied gewohnt bescheiden: „Unsere Schorndorfer Klinik lag und liegt mir einfach sehr am Herzen. Deshalb freue ich mich, dass ich meinen Teil dazu beitragen durfte, die Menschen zu unterstützen, die hier arbeiten und die hier behandelt werden.“

Weigolds Nachfolger Dieter Retter, 64 Jahre und Bankier im Ruhestand, freut sich auf die neue Herausforderung und darauf, dass sein Vorgänger im Amt die Klinik und ihre Freunde auch weiterhin unterstützt. „Ich habe Respekt vor seinen großen Fußstapfen und bin zuversichtlich, dass wir seine Arbeit kontinuierlich fortsetzen und unsere Mitgliederzahlen sowie unser Spendenvolumen stetig ausbauen“, so Retter. „Damit werden wir uns weiterhin für die Gesundheit der Bürger stark machen im Schulterschluss mit Rems-Murr-Kreis und Klinik. Denn wir alle sind stolz auf unser Krankenhaus und darauf, dass wir hervorragende Medizinspezialisten direkt vor Ort haben.“

Die neue Vereinsspitze der Klinik-Freunde

Vorsitzender: Dieter Retter

Schatzmeisterin: Silke Palmer

Beirat: Ingrid Franz, Sonja Schnaberich-Lang, Dr. Thomas Christ, Chantal Quach, Dr. Wolfgang Weigold, Horst Reingruber, Dr. Christoph Ulmer (Ärztlicher Direktor der Rems-Murr-Klinik Schorndorf), Giancarlo Cannavo (Pflegedienstleiter der Rems-Murr-Klinik Schorndorf).

Informationen zum Verein: <https://www.foerdereverein-rmk-schorndorf.de/>



Bildunterschrift: *Große Bühne für Dr. Wolfgang Weigold: Der langjährige Vorsitzende der Schorndorfer Klinik-Freunde (links) wurde beim Benefizkonzert mit Sängerin Jenny Marsala, Dirigent Stefan Halder und dem Landespolizeiensemble feierlich verabschiedet. Foto: Rems-Murr-Kreis*

Informationen über die Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet unter www.rems-murr-kliniken.de und in den Social-Media-Kanälen [Facebook](#), [Instagram](#) und [YouTube](#).